

# Aclaran el uso que se dará al edificio donde funcionó Hospital de Emergencia

**Tema fue abordado en sesión del concejo.** Dentro de los proyectos que el municipio ha definido para el ahora desocupado recinto, se encuentra la instalación de un Hogar para Adultos Mayores y otra parte será para el traslado del Cesfam Central de avenida Freire.

**CURICÓ.** En conversación con diario La Prensa, la concejala y candidata a alcaldesa, Inés Núñez, dio a conocer que en la sesión de concejo de ayer martes, el jefe comunal Javier Muñoz, respondió a las interrogantes planteadas desde la ciudadanía, relacionadas a poder aclarar el uso que se dará al edificio donde funcionó el Hospital de Emergencia, en Chacabuco y San Martín.

Manifestó que el alcalde les confirmó que dentro de los proyectos que el municipio ha definido para el ahora desocupado recinto, se encuentra la instalación de un Hogar para Adultos Mayores y otra parte será para el traslado del Cesfam Central de avenida Freire. "Con ello se podrá atender a tantas personas del barrio centro sur que



La concejala y candidata a alcaldesa, Inés Núñez, se refirió al destino que tendrá el edificio que por años fue usado como Hospital de Emergencia.

deben viajar a otros lugares para atenderse. Yo vivo en el sector Guaiquillo y se de mucha gente de nuestros sectores poblacionales que deben acudir a

otros centros para atenderse", expresó.

#### **SAMU**

Consultada por las dificultades

que se crearían en el barrio del Consultorio y Cesfam Central de Freire por su traslado al exedificio del Hospital de Emergencia, la concejala ma-

nifestó que el alcalde había confirmado que ya se tiene previsto que allí seguirá funcionando un SAMU, para atender las emergencias de salud del sector. "En todo caso estaremos atentos en el concejo para que nadie quede abandonado con los cambios que se están anunciando", destacó.

Con respecto a la reapertura de calle Membrillar, que la comunidad ha estado reclamando con mucha fuerza, la concejala manifestó que en esta misma sesión de concejo el alcalde confirmó que ello se produciría "muy pronto", para volver a conectar el barrio centro sur con el centro de la ciudad.

#### **CANCHA SANTA LUCÍA**

La concejala también informó que en esta misma sesión se dio a conocer que ya habría

quedado solucionado el problema con la licitación de la multicancha de la población Santa Lucía en el barrio Surponiente de la ciudad, que será adjudicada para solucionar la larga espera que ha tenido este sector poblacional.

Dijo Núñez que el alcalde manifestó en la sesión de concejo que se iba a reunir con la comunidad beneficiada, donde hubo un accidente de un niño en este espacio abandonado. "Se informó que se está finiquitando con la empresa que iba a construir y que se declaró en quiebra. Se está tramitando el finiquito definitivo para comenzar a trabajar con otra empresa, lo que se haría en forma directa para no seguir dilatando la situación", terminó expresando la también candidata a la alcaldía por Curicó.